



(Photo : Laurence Freeman, France)

Sagesse du jour

(2021-04-20)

Les chrétiens ont parfois glissé dans une spiritualité négative. Nous sommes devenus obsédés par la culpabilité, le péché, le châtement, la peur de l'enfer. Mais rien de tout cela ne correspond à l'évangile de Jésus. Jésus ne veut pas que l'on se sente coupable de quoi que ce soit. Il veut que nous nous repentions, c'est-à-dire que nous disions : "Oui, j'ai mal agi. Oui, je suis désolé. Oui, je vais m'améliorer", mais sans nous sentir coupables. Il n'y a rien dans l'évangile de Jésus, lorsque vous le lisez dans son essence, qui nous présente un Dieu qui nous punit. Dieu ne punit pas. Dieu ne peut pas punir. Il n'est pas dans la nature de Dieu de nous punir. Pourquoi faisons-nous une telle fixation sur une image de Dieu qui nous punira ? Nous ne pouvons pas aimer un Dieu qui nous punirait. C'est impossible. Si vous pensez que quelqu'un va vous punir, vous ne pouvez pas l'aimer.

Laurence Freeman OSB, *Relationship with Jesus*